
世羅高交流会・同窓会総会・懇親会報告
令和６年度

世羅高との交流会・同窓会総会・会員懇親会が、会員 160 余名の
参加を得て開催されました。昭和 57 年卒業の同窓会員が当番幹事
を務めました。世羅高軽音楽部の生徒による Welcome 演奏が始
まる中、続々と参加者が集まり、世羅高生徒の発表を合わせると
200 名を超える盛大な集いになりました。

■ 第１部　交流会（10:00～11:10）
１吹奏楽演奏・２ダンス同好会発表・３世羅高生徒による各科のプレゼン発表
「世羅高からのプレゼン提案・発表」
〇学校長からの現状報告
〇農業経営科の取組み報告
〇生活福祉科による「介護技術コンテスト報告」
〇普通科報告「世羅高における国際交流」　
〇陸上競技部報告

世羅高の発表や提案は、県内のみならず全国へ発信するものが
多く世羅高の積極性と生徒の意気込みを十分に感じるものでした。

■ 第２部　「総会」（11:10～12:00）

新入会員代表あいさつ
令和６年３月に卒業し、新しく世羅高同窓会会員になった新入
会員を代表して、古川　歩希さんから挨拶があり、今の気持ち
を真剣にとらえ素直に述べられ、今後の誓いを聞くことができ
ました。頼もしい新入会員の入会で私たちも大いに勇気づけら
れました。

議事は、参加会員の賛成多数により、すべて可決され、
承認されました。

■ 第３部　懇親会（12:00～14:00）

１　開会あいさつ当番幹事　幹事長　新井　栄樹（昭和57年卒）
２　支部活動報告　東京校友会　会長　吉宮　孝治　様（昭和42年卒）

近畿同窓会　会長　釣井　良明　様（昭和42年卒）
広島校友会　会長　脇坂　徳男　様（昭和45年卒）

３　乾杯
４　コウノトリと世羅の自然　せら夢公園サポーターズクラブ　中島　秀也　会長
５　お楽しみ抽選会
６　次年度当番幹事の紹介とあいさつ（昭和48年卒による）
７　校歌斉唱
８　閉会のあいさつ　　　当番幹事　伊藤　広志　事務局長（昭和57年卒）

“当番幹事のみなさんに感謝!!”
世羅高同窓会にとっては、年に一度のビッグイベントである世羅高交流会
と総会・懇親会でしたが、当番幹事による手作りのこの会は準備の段階か
ら何度も会合を持たれ、卒業以来久しぶりに同級生に声をかけ、準備を重
ねるごとに幹事の数が増えていったそうです。また、都市部の高校とは違
い、すべてが当番幹事による運営ですからそれはそれはご苦労も多かった
と思います。久しぶりに友と語らい、汗を流す中で還暦の年から仲間との
絆も深まっていくのでしょうね。幹事の皆様、ありがとうございました。
本当にご苦労様でした。

議事
議第1号　令和５年度同窓会　事業報告の承認について
議第2号　令和５年度同窓会　一般会計決算報告の承認について
議第３号　令和６年度同窓会理事・監事の選任
報告１号　令和６年度同窓会　事業計画について
報告2号　令和６年度同窓会　一般会計予算について
報告３号　創立130周年記念行事について

Topics

56th Annive�ary

令和５年度世羅高同窓会総会について。コロナ禍も下火となり、４年ぶり開催。世羅高との交流会と同窓会員による懇親会も復活しました。昭和56
年卒業の同窓会員が声を掛け合って集まり、当番幹事を組織し行われたものです。同窓会員約130名が出席。発表してくださった世羅高の先生・生徒、
来賓を含め、参加者は総勢200名に上りました。




